

LA FLAMME DU SOLDAT INCONNU À STE SUZANNE LE 2 NOVEMBRE 2022



ETAPE 1 : le défilé



- Pas moins de 85 élèves des 3èmes du collège (rejoins par 25 élèves du Collège Hippolyte Foucque et 25 du lycée de Bel Air) ont participé au défilé de la Flamme du soldat inconnu entre la place du marché forain de Ste Suzanne et la place de la Mairie.



- Les élèves des 3 établissements scolaires et les jeunes du Service Civique se sont relayés sur les parcours pour porter la Flamme posée sur son socle lourd d'une trentaine de kilos.



- Une dizaine d'élèves ont pu découvrir la mission du porteur-drapeau lors d'une cérémonie officielle





ETAPE 2 : la cérémonie

Placés de part et d'autre du monument aux morts et portant des affiches sur lesquelles étaient inscrits le nom des soldats morts pour la France figurant sur le monument aux morts de Ste Suzanne, les élèves ont pris part à la cérémonie ponctuée par le discours du Maître de cérémonie (Mr Dromard), la lecture de lettres de poilus dont celle d'Emile BEGUE (poilu originaire de

Quartier-Français), les interventions des personnalités présentes (Mme Gopal, secrétaire de la SMLH, Mr le Maire), le dépôt des gerbes sans oublier la « Marseillaise » ainsi que le « Chant des Partisans » entonnés par les élèves.



De belles rencontres,

Un beau souvenir...



Un souvenir

tout comme celui que la Flamme ravivée tous les soirs à 18h30 depuis presque 100 ans (depuis 1923) sous l'Arc de triomphe en l'honneur de nos soldats morts pour la France

ne doit pas faire oublier...



Prochaine action du Devoir de Mémoire : la collecte du Bleuet et la remise de la collecte du Bleuet (novembre 2022)

